
そ
の
結
果
、
行
政
、
幼
稚
園
、
保
育

園
、
保
護
者
な
ど
で
十
分
な
協
議
を
行

い
、
日
田
市
の
幼
児
教
育
、
保
育
の
あ

る
べ
き
姿
、
方
向
性
を
明
確
に
し
た
上

で
、
本
事
業
は
判
断
さ
れ
る
べ
き
で
あ

る
と
の
観
点
か
ら
、
委
員
会
で
減
額
修

正
を
行
う
こ
と
に
、
多
数
を
も
っ
て
決

定
い
た
し
ま
し
た
。

し
か
し
な
が
ら
、
議
会
最
終
日
の
本

会
議
で
は
１
４
対
１
１
票
で
修
正
案
が

否
決
さ
れ
、
執
行
部
か
ら
提
出
さ
れ
て

い
た
議
案
が
原
案
通
り
可
決
さ
れ
た
。

こ
の
議
案
に
対
す
る
感
心
は
強
く
、

幼
稚
園
・
民
間
保
育
関
係
者
が
委
員
会
・

本
会
議
の
傍
聴
に
押
し
寄
せ
て
い
ま
し

た
。
修
正
案
に
賛
成
し
た
議
員
は
、
室

原
議
員
、
菅
田
議
員
、

川
崎
議
員
、
大
谷
議

員
、
矢
野
議
員
、
樋

口
議
員
、
坂
本
議
員
、

古
田
議
員
、
財
津
議

員
、
高
瀬
敏
明
議
員
、

日
隈
議
員
で
し
た
。
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認
定
こ
ど
も
園
関
係
の
予
算
が
可
決

本
事
業
は
、
幼
稚
園
が
併
設
す
る
認

可
外
保
育
施
設
と
連
携
し
て
、
幼
児
教

育
と
保
育
を
提
供
す
る
「
幼
稚
園
型
認

定
こ
ど
も
園
」
の
施
設
整
備
を
計
画
し

て
い
る
２
園
に
対
し
、
そ
れ
ぞ
れ
市
単

独
で
補
助
す
る
事

業
で
あ
り
ま
す
。

認
定
こ
ど
も
園

の
設
置
に
つ
い
て

は
、
昨
年
、
市
が

設
置
の
意
向
を
示

し
て
以
来
、
議
会

に
お
い
て
も
様
々

な
議
論
を
重
ね
て

き
た
問
題
で
あ
り
ま
す
。

今
回
、
ど
の
よ
う
な
方
針
に
基
づ
い

て
予
算
計
上
さ
れ
た
の
か
。
長
期
的
な

観
点
に
立
っ
て
の
是
非
の
判
断
ま
た
均

衡
の
と
れ
た
も
の
で
あ
る
の
か
。
議
会

が
全
会
一
致
を
も
っ
て
採
択
し
た
請
願
、

意
見
書
の
重
み
等
あ
ら
ゆ
る
角
度
か
ら

教
育
福
祉
委
員
会
で
審
議
し
ま
し
た
。

今回の定例議会に日田市鯛生金山観光施設等の指定管理者

の指定についての議案がありました。現在、施設管理を委託

している団体に5年間、指定管理者として指定し、管理 運

営を行わせようとするものであります。

議会から、第三セクターである鯛生金山観光施設等につい

ては、過疎地域への定住や地域産業の育成、雇用確保など地

域振興の目的で設立されていますが、今後、その役割及び施

設の譲渡等も含め、施設に対する 市の関与の在り方など抜

本的な見直しを検討するよう要望しております。指定管理者

に移行することで、行政全体の経常的経費が膨らむことが懸

念されます。

こうした第３セクターで運営されて

いる施設は、中津江村地球財団（鯛生

金山観光施設・スポーツセンター）、

つえエーピー、おおやま夢工房（ひび

きの郷・水辺の郷道の駅）、前津江椿ケ

鼻ハイランドパーク、天瀬・上津江農業公社などがあります。

議会が抜本的に見直すように

教
育
福
祉
委
員
会
で
は

ウ
ッ
ド
コ

ン
ビ
ナ
ー
ト

内
に
土
地
開

発
公
社
が
所

有
す
る
公
園

用
地
を
市
が

購
入
し
、
地

域
住
民
の
交

流
や
健
康
増

進
を
図
る
場

所
と
し
て
、
安
心
し
て
安
全
に
利
用
で

き
る
よ
う
近
隣
公
園
の
整
備
事
業
を
行

い
ま
す
。

現
在
も
、
一
部
整
備
さ
れ
て
い
る
グ

ラ
ウ
ン
ド
で
地
域
老
人
会
を
中
心
に
グ

ラ
ン
ド
ゴ
ル
フ
な
ど
で
利
用
さ
れ
て
い

ま
す
。
地
元
住
民
か

ら
強
い
要
請
を
受
け

た
市
長
が
今
回
、
ウ
ッ

ド
コ
ン
ビ
ナ
ー
ト
内

の
公
園
と
し
て
整
備

を
す
る
こ
と
に
な
り

ま
し
た
。

昨年から建設されていま

した『月出山多目的交流館』

がこのたび完成しました。

この施設は、平成18年3月

末に閉校した日田市立月出

山小学校の跡地を、都市と

農村の交流を促進し、農山

村地域の振興を図り、地域資

源を活かした魅力あるふるさとづくりを推進するための拠点

施設として建設されたものであります。施設は旧校舎を改築

し、交流室、調理室などが整備されました。

また、用地内には農産物加工施設も合わせて建設され、地

域で生産された農産物の加工など

をして、都市住民との交流を進め、

豊かな自然環境を大切にして魅力

ある地域づくりに推進することを

目的としています。総工事費は１

億１千４９０万円であります。

修
正
案
が
多
数
で
否
決

農産物加工施設

ウ
ッ
ド
内
の
公
園
を
整
備

大山水辺の郷道の駅

ウッドコンビナート内の公園用地

月出山多目的交流館
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市民相談室 開設中
菅田議員は市民相談室を開設しています。市政に対しての

要望・疑問・意見など、また、個人的な相談、悩み、結婚問

題なども気軽に相談下さい。

秘密厳守で相談を受けます。

☆自宅電話 0973－22－4577

☆自宅ＦＡＸ 0973－28－7004

☆携帯電話 090－8222－6560

☆携帯メール hitafuji@ezweb.ne.jp

☆パソコンEメールも開設しています｡

hitafuji@sea.plala.or.jp

☆菅田敏幸ホームページを開設中
http://www.hitafuji.com/

☆菅田敏幸携帯電話ホームページ
http://www.just.st/302966/

ホームページを一度ご覧になって下さい。

菅田議員は、ホームページを平成15年10月より開設して

います。内容は、市議会だより・ものぐさ日記・ギャラリー・

議会一般質問報告などがあります。市政の動き、話題、議員

の意見・考え方なども載せています。

毎日多くの方から見ていただいており、アクセス数も１８

万回を超す勢いで皆様から愛読されています。

市民の立場にたって市政の諸問題に

取り組み、市全体を見つめて行動し、

『是は是、非は非』で臨んでいます。

時には、お叱りの言葉、励ましの言葉

を謙虚に受け止めて、毎日議員活動に

専念しております。市民の目線で行動し、挑戦を続けていま

すので市に対して提言がありましたらよろしくお願いします。

菅田敏幸ホームページは・・・
http://www.hitafuji.com/

菅田敏幸携帯電話ホームページは・・・
http://www.just.st/302966/

平成２２年３月議会で菅田議員が一般質

問した項目は次の通り。

①公称町名と通称町名を一本化できな

いか。

②住居表示されている町名について

※区域内を総点検し、設置されていな

い世帯への表示板配布はできないか

※住居表示区域の拡大は出来ないか。

③自治会組織について

※分割した方が良いと思われる自治会へ指導は出来ないか。

※市からの事務委託料は公金であり、

関係住民に対し公表すべきではない

か。

※認可地縁団体の取得に市が積極的に

関与すべきではないか。

菅田議員の一般質問内容

昭和１５年１２月に日田市が

誕生して、今年で７０周年を迎

え、多くのイベントを計画して

います。 記念式典は、市制７

０周年を契機として、市政の発

展に貢献された方を顕彰し、市

政のより一層の進展を目的に開催します。

※９月～１１月 咸宜園教育研究センター開設記念事業

※１０月９日～１１日 木と食と匠の祭典 中央公園一帯

※１１月５日～６日 森と文化を未来につなぐシンポジウム

※１１月１３日～１４日 コツコツ節日本一大会

※１１月予定 日本三大農学者大蔵永常顕彰事業

※１２月 ２日（木）ＮＨＫ公開番組 ＢＳ日本のうた

※１２月 ５日（日） 記念式典 パトリア大ホール

市政の動き・話題を毎日更新

月
出
山
岳
（
か
ん
と
う
だ
け
）
は
、

日
田
盆
地
の
東
方
、
玖
珠
盆
地
と
を
わ

け
る
高
原
台
地
に
そ
び
え
る
山
で
す
。

日
田
盆
地

か
ら
四
方
に

長
く
の
ば
し

た
山
す
そ
が

良
く
見
え
、

美
し
い
山
の

姿
か
ら
別
名

『
ひ
た
ふ
じ
』

と
も
呼
ば
れ
て
、
名
実
と
も
に
日
田
を

代
表
す
る
秀
峰
で
す
。
東
西
に
三
つ
の

山
か
ら
な
り
、
一
番
高
い
所
で
７
０
８

ｍ
あ
り
ま
す
。

現
在
、
日
田
市
の
地
区
公
民
館
に
つ
い
て
は
、

指
定
管
理
者
制
度
を
導
入
し
、
公
民
館
の
運
営

を
地
域
の
団
体
に
委
託
し
て
い
ま
す
。

様
々
な
課
題
が
あ
り
、

そ
の
在
り
方
に
つ
い
て

見
直
し
を
検
討
す
る
必

要
性
が
あ
り
、
今
後
の

社
会
教
育
の
充
実
を
図

る
上
で
、
市
民
に
と
っ

て
最
適
な
公
民
館
運
営

を
行
う
組
織
及
び
公
民

館
活
動
の
在
り
方
な
ど
を
検
討
す
る
こ
と
に
な

り
ま
し
た
。
１
年
間
掛
け
て
、
公
民
館
運
営
検

討
委
員
会
を
設
置
し
て
協
議
、
検
討
を
行
う
こ

と
に
な
り
ま
し
た
。
市
内
に
は
指
定
管
理
者
制

度
で
２
０
館
が
指
定
さ
れ
て
い
ま
す
。

公
民
館
の
在
り
方
を
検
討

月出山岳（ひたふじ）

来年４月１日から静修小学校と

夜明小学校が統合することになり

ました。大明中学校内に校舎を新

築し、平成２５年度から施設一体

型の小中一貫校として開校するこ

とになりました。新校舎が建設ま

での２年間は夜明小学校を使用することになった。

昨年、答申された市小中学校教育環境整備検討委員会に

基づいて該当校で再編が進んでいま

す。旧郡部地区でも昨年から地区懇

談会などが頻繁に開催され、話し合

いが続いています。

一般質問中の菅田議員

東有田公民館

夜明小学校


